



• ZUNFTHAUS ZUR WAAG •
zünftig geniessen



Zunft zur Waag

Zürich, 11. Juni 2020

Das Restaurant Zunfthaus zur Waag und die Zunft zur Waag haben die traurige Pflicht, Sie über den unerwarteten Tod von

Emilio Sacchet

23. März 1968 bis 4. Juni 2020

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb an den Folgen eines betrieblichen Unfalls.

Emilio Sacchet, unser Chef de Service im Bankettbereich, hinterlässt eine grosse professionelle und menschliche Lücke. Das Zunftwirte-Ehepaar und das Personal des Restaurants Zunfthaus zur Waag und die Zunft zur Waag trauern um einen engagierten Kollegen und einen äusserst sympathischen Menschen.

Seiner Partnerin und seinen Familienangehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Wir bitten alle Menschen, die unseren Emilio beruflich oder persönlich gekannt haben, ihm ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Die Beisetzung wird in Emilios Heimat in Italien stattfinden; im Zunfthaus zur Waag werden wir eine private Abdankungsfeier durchführen.

Restaurant Zunfthaus zur Waag
Sepp und Sandra Wimmer,
Zunftwirte-Ehepaar
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Zunft zur Waag
Die Vorsteherschaft